

AYER FUERON SAN MARTIN Y SU EJERCITO DE LOS ANDES EN GUERRA CONTRA EL COLONIAJE ESPAÑOL!

HOY SON EL EJEMPLO DEL CHE Y LAS ORGANIZACIONES REVOLUCIONARIAS DEL PUEBLO EN GUERRA CONTRA EL IMPERIALISMO YANQUI Y LA DICTADURA MILITAR!

Hoy en este nuevo 17 de agosto de 1972 se realizarán por doquier los homenajes oficiales recordando el aniversario del General JOSE DE SAN MARTIN.

En cada uno de esos homenajes los personeros de la dictadura asesina que usurpa el poder, tratarán de demostrar que el actual gobierno, que el ejército argentino, son los fieles herederos y continuadores de las tradiciones sanmartinianas. Nada más falso.

El General SAN MARTIN y su EJERCITO DE LOS ANDES no tomaron las armas y combatieron para garantizar la entrega de nuestra patria a la voracidad y codicia de un país extranjero, el General SAN MARTIN y su EJERCITO DE LOS ANDES no dirigieron jamás el filo de sus sables o el fuego de sus fusiles contra el pueblo que luchaba por la libertad, como así lo hace hoy, la dictadura asesina.

Que pueden tener de común el ejército burgués, la marina, la aviación, enriquecidos a costa del sufrimiento del pueblo trabajador, culpables fundamentales de las decenas de muertos y centenares de combatientes populares torturados y presos, principales fuerzas represivas que el imperialismo lanza contra las masas rebeladas, con el General SAN MARTIN y su EJERCITO DE LOS ANDES?

Nada, no tienen absolutamente nada de común.....

SAN MARTIN y su EJERCITO DE LOS ANDES permanecerán para siempre en la memoria de las masas latinoamericanas porque justamente lucharon contra todo lo que hoy representa la dictadura militar. Lucharon por la independencia de nuestra patria y de toda América Latina que eran expoliadas por el coloniaje español. Lucharon por la libertad de los pueblos contra la opresión de los colonizadores.

Por eso, cuando en este 17 de agosto, cualquier militar o cualquier político burgués se llene la boca con frases altisonantes o inflamadas loas de recordación al General SAN MARTIN, estará interpretando un acto de profunda falsedad.

Porque los verdaderos continuadores de la epopeya sanmartiniana, los legítimos herederos de aquella gloriosa guerra por nuestra primera independencia, son todas las organizaciones guerrilleras, son todos los patriotas que, inspirados en el ejemplo del CHE, empuñan cotidianamente las armas para expulsar al nuevo invasor, para desarrollar nuestra segunda guerra de la independencia por una nueva PATRIA LIBRE Y SOCIALISTA.

Dijo el General JOSE DE SAN MARTIN el 27 de julio de 1819:

"La guerra se la tenemos que hacer del modo que podamos: sino tenemos dinero, carne y un pedazo de tabaco no nos tiene que faltar: cuando se acaben los vestuarios, nos vestiremos con la bayetilla que nos trabajen nuestras mujeres, y sino andaremos en pelota como nuestros paisanos los indios: seamos libres y lo demás no importa nada..."

...Compañeros jueguemos no dejar las armas de la mano hasta ver al país enteramente libre, ó morir con ellas como hombres de corage."

Decimos hoy nosotros: SEGUIMOS EL EJEMPLO DEL CHE!

**DESARROLLEMOS LA GUERRA POPULAR POR LA SEGUNDA INDEPENDENCIA!
DE CADA CIUDADANO UN COMBATIENTE!
DE CADA FABRICA, BARRIO, UNIVERSIDAD, UNA FORTALEZA!
POR LA UNIDAD DE LAS ORGANIZACIONES ARMADAS!
A VENCER O MORIR POR LA ARGENTINA!**

EJERCITO REVOLUCIONARIO DEL PUEBLO



Buenos Aires 17 de agosto de 1972